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５月２日（火）に
五木秀麗会総会が開

催されました。４時

間目の授業参観に続

き、１３時３０分か

ら総会を開会しました。秀麗会会長、校長のあいさつの後、

議事に移り、平成２８年度会務行事・決算報告後、役員改

選、会則改定、平成２９年度の会務行事予定、予算案等が

提案され、了承を得ました。役員改選によって、昨年に引

き続いて森下様に会長をしていただくことになりました。

森下会長には今年度もまたお世話になります。保護者の皆

様も、五木秀麗会の活動にご協力をよろしくお願いします。

６月行事予定

１日（木）月例集会

夏服完全実施

２日（金）高校総体総合開会式・バドミントン団体戦

５日（月）あいさつ運動（～９日）

１年課外開始

７日（水）結核検診（１年、9:45 ～）

９日（金）人権教育（ＬＨＲ）

１２日（月）救急法講習会（３限）

１４日（水）スクールカウンセラー来校

１６日（金）生徒総会（６限）

２０日（火）自転車点検・報告

２６日（月）考査学習会・学習時間調査（～７月４日）

※期末考査
７月３日（月）～７月５日（水）

〔会場〕球磨中央高校・球磨商業高校

４月２８日（金）、球磨中央高校・球磨商業高校にて人吉球磨地区大
会のバドミントン競技が行われました。今年度は、男女混合でシング
ルスとダブルスの予選・決勝リーグが行われました。シングルスにお
いては、３年生の森下聖太くんが優勝、２年生の森下龍聖くんが準優
勝、２年生の松村心くんが３位という輝かしい成績を残しました。ま
たダブルスでは、３年生の森下・嶽本ペアが優勝、３、２年生の井上
・森下ペアが準優勝、３、２年生の田上・松村ペアが３位でした。シ
ングルス、ダブルスともに五木分校生が表彰台を独占するという、前
人未到のグランドスラムを達成しました。

次の高校総体では、同じメンバーで個人戦・団体戦にも出場します。
持てる力をすべて出しきれるようがんばりますので、応援よろしくお
願いします。

来る５月２１日（日）に第５回五木村保小中高合
同大運動会が開催されます。４校種合同開催になっ
てから５回目の実施となります。赤白各団の団長に意気込みを語ってもらいました。

◆高校赤団団長 井上 雄大
今回の大運動会で赤団団長を努めさせていただくことになりました。最初は自分に務まるか不安でいっぱいでした。し

かし、周りの方々に応援していただき、赤団のみんなで頑張っていきたいという気持ちになりました。頼りないですが、
私についてきてください。

赤団は去年４連覇できず負けてしまいました。今年は優勝旗を取り戻せるように力を合わせて頑張りましょう。赤団団
長としてみんなが『力合い・心合い』できるように精一杯頑張ります。もちろん目標は赤団優勝ですが、一致団結して一
つ一つ全力を尽くし、楽しい大運動会にしましょう。私たちにとって最後の大運動会だから、本番では練習の成果を十二
分に発揮し、最高のパフォーマンスを見せたいです。

◇高校白団団長 田上 涼
今年、大運動会で高校白団の団長を務めさせていただくことになりました。私は今まで一度も団長になったこと

がなかったので、高校生最後の運動会でぜひ団長を務めたいと思っていました。去年は初めて白団が優勝しました。
そこで、この波に乗って、白団皆で一生懸命頑張って２連覇できるように団長として皆を引っ張って行きたいと思
います。頼りない私ですが、皆さん私についてきてください。高校生だけではなく、全ての中学生、小学生、保育
園児にとって、最高の思い出に残る大運動会になるように頑張ります。皆さん応援をよろしくお願いします。白団
がんばるぞ～！！

一学期のＴＳプラン（総合的な学習の時間）は、主として農作業体
験を通して豊かな生活実現のための技術や感性を育むことを目標に活
動します。約１０ｍ四方の学校の畑では、十
種類程の夏・秋物野菜を育てています。耕起

や畝作りの意味をはじめ、作物の特徴を踏まえた植え付け、圃場の整備など、科学的・合理的
うね

な栽培、管理法を学びます。大型連休を挟み、例年よりも植え付けの時機が遅れてしまいまし
たが、今のところ作物は順調な生育をみせています。ただ、五木分校では三・四年前に、収穫
期を見計らったサルの集団に襲撃され、全滅被害の苦い経験があります。サルの襲撃をかわし、
無事に収穫祭を迎える方策をどのように整えるか、今年も大きな課題が突きつけられています。




